

AKBP Lilik Ardiansyah Ikuti Upacara Kesaktian Pancasila Di Pemkab Purwakarta.

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 1, 2024 - 11:28



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah hadir di Upacara Hari Kesaktian Pancasila yang dipusatkan di Taman Pesanggrahan Padjadjaran, Komplek Kantor Pemkab Purwakarta, pada Selasa, 1 Oktober 2024.

Dalam upacara tersebut, bertindak sebagai Inspketur Upacara adalah Ketua Pengadilan Negeri Purwakarta, Darma indo Damanik. Upacara Hari Kesaktian Pancasila dengan Tema "Bersama Pancasila Kita Wujudkan Indonesia Emas".

Nampak hadir pula, jajaran Forkopimda, kepala OPD dan sejumlah tamu undangan lainnya. Sementara sebagai pasukan upacara terdiri dari personel Kodim 0619, Polres Purwakarta, Korbrimob Resimen IV, Brimob Polda Jabar, Satpol PP, Dishub, Lapas Kelas IIB Purwakarta, Kemenag Purwakarta, Sat Linmas, KNPI Purwakarta, Tagana, Pramuka, Purna Paskibraka : 1 SST, Ormas/LSM, Pelajar SMAN dan SMKN Di Kabupaten Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan, peringatan Hari Kesaktian Pancasila yang diselenggarakan rutin tanggal 1 Oktober setiap tahunnya ini merupakan momen penting sebagai bentuk kecintaan terhadap Pancasila.

Sejarah Indonesia mencatat bahwa Pancasila sudah berkali-kali akan ditumbangkan, bahkan sengaja akan diganti dengan ideologi lain, namun hingga saat ini Pancasila masih berdiri kokoh dan menjadi pemersatu bangsa Indonesia.

“Nilai-nilai yang terkandung dalam Pancasila merupakan sari pati dari keluhuran bangsa Indonesia. Oleh sebab itu, harus kita jaga bersama-sama. Tidak hanya hafal diluar kelapa tetapi juga implementasi nyata dalam kehidupan sehari-hari.” Ujar Lilik.

Kapolres menuturkan, Pancasila tak hanya sebatas ideologi, lebih dari itu, Pancasila merupakan sumber kekuatan menggalang kebersamaan untuk memperjuangkan, menegakkan kebenaran dan keadilan demi keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Lilik menyebut, tantangan kedepan tentunya tidak lebih mudah. Era globalisasi dan kemajuan teknologi yang demikian pesat menjadi tantangan tersendiri yang harus dijawab dengan sumberdaya yang mumpuni dan persatuan yang kuat sebagai satu bangsa.

“Ini bisa dicapai jika kita benar-benar memaknai Pancasila tidak hanya sebagai simbol tetapi juga memahami dan mengamalkannya sesuai dengan tema peringatan hari Pancasila, bersama Pancasila kita wujudkan indonesia emas.” Pungkasnya.